



Der VfL „knackt“ die 800-Mitglieder-Grenze

Mit einem neuen Mitgliederrekord konnte der VfL-Vorsitzende Robert Schneider auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung aufwarten: 818 Kinder, Jugendliche und Erwachsene gehören dem Verein derzeit an, rund ein Drittel davon zählen zum Nachwuchsbereich in den Sparten Fußball, Tennis, Turnen und Taekwondo. Zudem rückt die Eröffnung des Sportheim-Neubaus immer näher: Nach rund zwei Jahren Bauzeit und einem großen Pensum an Eigenleistung durch die Vereinsmitglieder ist die Fertigstellung und Eröffnung für den Herbst 2018 geplant.



Was den VfL-Vorsitzenden Robert Schneider besonders freute: Erstmals fand die Jahreshauptversammlung des VfL Egenburg in den Räumlichkeiten der neuen Sportheim-Gaststätte statt. „Das ist ein besonderer Moment“, hob er vor den über 80 anwesenden Vereinsmitgliedern hervor. Er bilanzierte das vergangene Sportjahr des Vereins, der mit nun über 800 Mitgliedern stetig wächst und in den vergangenen Monaten mit dem Neubau des Sportheims unter besonderen Umständen trainieren und Wettkämpfe bestreiten musste.

Robert Schneider bedankte sich auf der Jahreshauptversammlung vor allem bei den vielen ehrenamtlichen Helfern und örtlichen Firmen, die den Neubau der Sportstätte tatkräftig unterstützt haben. „Die Eigenleistung am neuen Sportheim ist einzigartig“, hob er hervor. Zugleich nahm er zu den Kosten für die neue Trainingsstätte Stellung. Demnach haben eine Steigerung der Baumaterialpreise und unerwartete Kosten, beispielsweise für die Entsorgung von belastetem Erdreich, zu einer höheren Bausumme geführt. Einen speziellen Dank richtete der Vereinsvorsitzende daher an die Gemeinde, die das Großprojekt durch einen weiteren Zuschuss unterstützt hat.

Dass das Vereinsleben durch die Bauarbeiten keineswegs beeinträchtigt wurde, unterstrichen die Berichte der Abteilungsleiter in den Segmenten Eishockey, Fußball, Gymnastik & Fitness, Ski, Stockschützen und Tennis. Auch langjährige Mitglieder und ehrenamtliche Helfer wurden geehrt.

Schon jetzt richtet der Verein sein Augenmerk auf das 70-jährige Jubiläum im kommenden Jahr. Vom 12. bis zum 14. Juli 2019 ist ein großes Fest mit vielen Aktivitäten, darunter Turniere und Veranstaltungen aller Abteilungen, geplant. Ein besonderer Höhepunkt wird der Kabarettabend mit Entertainer Chris Böttcher zum Auftakt der Jubiläumsfeierlichkeiten am 12. Juli 2019 sein.



Auszeichnung für Ehrenämter

Ein funktionierendes Vereinsleben ist ohne ehrenamtliche Helfer undenkbar. Für langjährige Mitarbeit im VfL Egenburg wurde auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung ausgezeichnet: Peter Gutmann, Michael Güntner und Alexander Staffler für 10 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit, Anita Schweiger für die 25-jährige Unterstützung des Vereins und Marianne Trenkler sowie Georg Lampl für 40 Jahre Einsatz im Ehrenamt für den VfL.